

Artikelnummer/Itemnumber: 72540

Tarifnummer Export: 73084000 | Frachtkategorie: A

Steigtritt

Climbing step



Artikelbeschreibung:

Steigtritt
Geeignet für Arbeiten in der Höhe, die einen häufigen Wechsel des Arbeitsplatz erfordern.
Konstruktion aus Aluminium-Vierkanthrohr, mit 4 Rollen ausgestattet, fahrbar,
mit Geländer und Fuß- und Knieleiste um beim Begehen des Steigtrittes optimal geschützt zu sein,
die Anti-Rutsch-Riffelung sorgt für einen sicheren Stand, 4 Stufen

Verwendungszweck:

für sicheres, erhöhtes Arbeiten

Technische Daten:

Gewicht: 26,69 kg/St

item description:

Climbing step
Suitable for work at height requiring frequent change of workplace.
Construction made of aluminum square tube, equipped with 4 casters, mobile,
with guardrail and foot and knee rail to be optimally protected when walking on the step,
the anti-slip ribbing ensures a safe stand, 4 steps

designated purpose:

for safe, elevated work

technical specifications:

weight: 26,69 kg/pc

*Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten o.ä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

*All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.